
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer  informações  do  poder  Executivo  sobre  a  revitalização  da  ciclovia  em  toda  a

extensão da orla de Caraguatatuba. 

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- A ciclovia da orla da praia está dentro de algum planejamento na secretaria de obras de
revitalização?
2-Se estiver dentro de um cronograma de revitalização , qual a data desta revitalização?
3- Se a ciclovia não estiver dentro de um cronograma de revitalização , poderia ser incluso
para melhor atender os ciclistas de nossa orla?

Justificativas:

As  bicicletas  como  meio  de  transporte  urbano  possuem  inúmeros  benefícios,
geralmente  os  mais  mencionados  são:  ajudam  a  descongestionar  as  ruas,  reduzem  a
contaminação ambiental e acústica e melhoram a saúde dos ciclistas.

Neste sentido solicito aos nosbres pares aprovação deste requerimento para solicitar
melhorias em nossa ciclovia na orla da praia. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 29 de setembro de 2023.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - GIL OLIVEIRA 
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